RESUMEN JUNTA DE ESCUELA EXTRAORDINARIA (Elección Director)

DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 23/06/2023

Punto único: Elección del Director de la Escuela de Ingeniería y Arquitectura.

La Profesora-Secretaria (en funciones) informa que en el plazo establecido por el calendario

electoral sólo se recibió la candidatura del profesor Dr. D. José Antonio Yagüe Fabra,

proclamado por la Junta Electoral como candidato a Director de la Escuela en su sesión del 14

de junio de 2023.

Asimismo, recuerda que según el art. 47 del Reglamento de la Escuela sobre la determinación

del candidato electo: "Cuando haya un único candidato, resultará elegido director si obtiene

un número de votos superior a veinte en primera votación. Si no lo obtuviera, en la misma

sesión de Junta se procederá a una segunda votación. Si tras esta segunda votación el

candidato tampoco obtuviera dicho número, se procederá a una nueva convocatoria

electoral.". Se procede a realizar la votación, cuyo resultado es el siguiente:

Votos emitidos: 40

Votos a favor del candidato: 36

Votos en blanco: 4

Queda proclamado, de forma provisional, el profesor Dr. D. José Antonio Yagüe Fabra como

candidato electo a Director de la EINA.

El candidato electo, profesor José Antonio Yagüe, dirige unas palabras a los miembros de la

Junta agradeciendo la confianza que la Junta deposita en él y asumiendo la responsabilidad

que conlleva, e indica de forma breve las bases en las que se apoyará su línea de trabajo en los

próximos años.

1